



**3 Pièces**

**131 m<sup>2</sup>**

**Réf. 6645**

**325 000 €**

**Eyguieres**

Appartement à vendre (13430)



**ESPACES  
ATYPIQUES**

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé en plein cœur du village d'eyguières, cet appartement aux allures de loft et accessible par un escalier, Développe une surface de 131 m2 et 24 m2 de terrasse. Idéal pour un premier achat ou pied à terre dans la belle région des alpilles. Dissimulé dans une impasse intimiste, cet appartement surprend par ses volumes et par sa vue panoramique sur le vieux village, comme suspendu en pleine lumière. Le grand espace de vie s'articule entre les extérieurs et la cheminé qui fait le lien avec le niveau supérieur. Il se scinde en trois espaces ouverts, une cuisine aménagé et équipé, prolongé ...

Located in the heart of the village of eyguières, this loft-style apartment has a surface area of 131 m2 and a 24 m2 terrace. Hidden in an intimate cul-de-sac, this apartment surprises with its volumes and its panoramic view of the old village, as if suspended in full light. The large living space is articulated between the exteriors and the fireplace which makes the link with the upper level. It is divided into three open spaces, a fitted and equipped kitchen, extended by the dining room and the living room. On the same level are the bedroom and its adjoining bathroom. The staircase leads to ...

**ESPACES ATYPIQUES MARSEILLE**

22 Rue Lulli - 13001 MARSEILLE 1ER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



ESPACES ATYPIQUES



ESPACES ATYPIQUES